



Rücktritt unseres Ressortvorstehers Finanzen, Gemeinderat Hanspeter von Flüe

Rosalia Haller neue Gemeinderätin

Rund anderthalb Jahre vor Ende der Legislatur kommt es im Roggwiler Gemeinderat erneut zu einem Wechsel. Hanspeter von Flüe (parteilos) trat nach fast neun Amtsjahren per Ende Juli zurück. Auf ihn folgt die erste Ersatzfrau, Rosalia Haller (SP).

Mitten in den Sommerferien gab es für die Roggwiler SP eine veritable Überraschung: Der langjährige Gemeinderat und Ressortvorsteher Finanzen, Hanspeter von Flüe erklärte aus persönlichen Gründen seinen Rücktritt aus dem Gemeinderat. Unser Dorf hat Hanspeter von Flüe viel zu verdanken. Seit über zehn Jahren engagierte er sich in unseren Behörden, zuerst als Mitglied der Kommission für Umwelt und öffentliche Sicherheit. Danach hat er während achteinhalb Jahren in der Exekutive das Ressort Finanzen geführt. Von Flüe hat in dieser Zeit verschiedene, teils komplexe Geschäfte eng mitbegleitet und gestaltet. Die SP Roggwil bedauert das Ausscheiden des kompetenten Fachmannes. Parteipräsident Kurt Schönenberger: «Hanspeter von Flüe war eine prägende Figur im Gemeinderat, gerade sein beruflicher Hintergrund beim Kanton Bern hat der Gemeinde oftmals stark geholfen.»

Rosalia Haller rückt nach

Die SP Roggwil konnte die Lücke rasch schliessen. Die erste Ersatzfrau, Rosalia Haller, übernimmt. Haller ist im Dorf keine Unbekannte. Sie wirkt in der Roggwiler Unternehmung Schneeberger Lineartechnik als Leiterin Unternehmenskommunikation, ist engagiertes Vorstandsmitglied der SP Roggwil und vertritt die SP seit Beginn der laufenden Legislatur in der Präsidiakommission. Rosalia Haller ist bereit, sich der neuen Herausforderung zu stellen. «Ich blicke auf eine sehr spannende und abwechslungsreiche Tätigkeit in der Präsidiakommission zurück. Nun freue ich mich darauf, mich im Gemeinderat einzubringen.», so die frischgebackene Gemeinderätin.

Noch offen ist, welches Ressort Rosalia Haller übernehmen wird. Der Gemeinderat wird an seiner nächsten Sitzung am 11. August 2021 über die Ressortverteilung befinden.

Die SP Roggwil dankt Hanspeter von Flüe herzlich für sein Wirken. Rosalia Haller wünschen wir Erfolg und Befriedigung bei der Ausübung ihres neuen Amtes.

Freundliche Grüsse
SP Roggwil

Für Rückfragen: Markus Meyer, Sekretär SP Roggwil, +41 79 344 72 06